



DER GRUSELIGSTE ORT

... SPANIENS



José und Raimunda heirateten und wurden die Markgrafen von Linares, doch eines Tages würden sie in ihrem Haus einen Brief finden, der alles verändern würde.

Der Brief war von José de Murgas Vater geschrieben worden. Darin erzählte er ihr, dass er in seiner Jugend eine Tochter mit einem Zigarettenmädchen aus Lavapiés gehabt habe, das sie Raimundita genannt hätten. Die Marquisen entdeckten,

dass sie tatsächlich die Kinder des Vaters waren.

Um verheiratet zu bleiben, baten sie den Papst um eine Bulle, die ihnen gewährt wurde. Im Gegenzug mussten sie keusch sein und keine sexuellen Beziehungen haben. Aber dem war nicht so. Das Paar hatte eine Tochter, die sie Raimundita nannten. Um die Schande einer solchen Sünde zu verbergen, sagen die Madrider, dass sie das kleine Mädchen getötet haben. Einige Versionen erzählen, dass sie sie eingemauert haben, andere sagen, dass sie sie ertränkt und im Garten begraben haben.



Wer lässt sich nicht gerne einmal so richtig schön erschrecken? Nun, jetzt kannst du dieses Erlebnis in deine Urlaubsplanung mit einbeziehen und dir einen der schaurigschönsten Orte Europas anschauen. Und nur, um das hier klarzustellen: Dieser Ort ist durchaus auch außerhalb von Halloween eine Reise wert!

Für alle, die sich für das Übernatürliche begeistern können, ist Madrid ein Reiseziel, das es in sich hat. Das Finanzministerium der Hauptstadt wurde während des Bürgerkrieges als Gefängnis genutzt und viele der Gefallenen wurden hier beerdigt. Die Wächter berichten von seltsamen Stimmen, schlagenden Fenstern und Türen, die sie während ihrer Schicht vernehmen. Wenn du Geister suchst, dann gehört ein Besuch im Palais Linares unbedingt auf deine Liste.

Das ehemalige Haus einer adeligen Familie wird von dem Geist der ermordeten Tochter heimgesucht. Das Museum Reina Sofia, eines der meistbesuchten in ganz Spanien, wird ebenfalls von den Seelen der Patienten heimgesucht, die noch aus der Zeit stammen, als das Gebäude als Krankenhaus genutzt wurde.

Die Legende

Um sie zu kennen, müssen wir in die Zeit zurückgehen, als sich José und Raimunda trafen. José gehörte einer Familie mit Geld an. Als er seinem Vater erzählte, dass er sich in die Tochter eines Zigarettenmädchens verliebt hatte, geriet sein Vater in Wut. Er schickte ihn nach London, um zu versuchen, sie aus seinem Kopf zu bekommen, aber es gelang ihm nicht.